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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 録 

 

令和５年５月３０日 午後２時００分 開会  

 

出席委員 

 教  育  長   髙 本 訓 久 

委     員   山 田 清 志 

委     員   菅 沼 由貴子 

委     員   戸 苅 恵理子 

委     員   佐 原 圭 子 

 

説明のための出席者 

  教育部長             前 田 清 彦 

  教育部次長         酒 井 保 吏 

  教育部次長兼学校教育課長  鈴 木 康 孔 

  教育部次長兼中央図書館長  尾 﨑 浩 司 

庶務課課長         杉 浦 忠 彦 

庶務課主幹         石 黒 友 作 

学校教育課主幹       中 村 立 志 

生涯学習課長        石 黒 泰 基 

スポーツ課長        小 原 寛 明 

  学校給食課長          林    俊  光 

中央図書館主幹       渡 邉 里 恵 

 

教育長が指定した事務局職員 

主    事        近 藤 邦 宏 

主    事        森 下   徹 

 

議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 第18号議案  豊川市社会教育委員の委嘱について 

第３ 第19号議案  令和５年度６月補正予算について 

 

「髙本教育長」 定刻になりましたので、ただ今から教育委員会を開会し、会議を開

催します。始めに、日程第１、「議事録署名委員の指名」を行います。本日の議事録署

名委員は、教育長において、菅沼・佐原 両委員を指名いたします。よろしくお願い

します。  

 

開示 
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「髙本教育長」 続いて、日程第２、第１８号議案「豊川市社会教育委員の委嘱につ

いて」を議題といたします。事務局からの説明をお願いします。 

「石黒生涯学習課長」 第１８号議案「豊川市社会教育委員の委嘱について」を資料

に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「山田委員」 社会教育委員の中に、豊川市子ども会連絡協議会常任理事の方が含ま

れています。子ども会については、活動内容が役員の皆さんの負担になっているなど

の課題があって、少しずつその負担を減らそうという動きがあったと思いますが、負

担感という視点からはどうですか。 

「石黒生涯学習課長」 山田委員が言われたとおり、子ども会については昨年度改革

を行いました。改革の中身ですが、市子連（豊川市子ども会連絡協議会）の全体行事

を一部なくして、役員の方々の負担を軽減しようとしたものです。なお、市子連から

社会教育委員になっていただいている方は、今年で７年目となる方です。 

「髙本教育長」 ほかにご質問、ご意見がなければ採決を行います。本案は原案のと

おり可決することにご異議ありませんか。  

   (異議なしの声) 

「髙本教育長」 異議なしと認めます。第１８号議案「豊川市社会教育委員の委嘱に

ついて」は原案のとおり可決いたしました。 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第３、第１９号議案「令和５年度６月補正予算に

ついて」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「杉浦庶務課長」「鈴木教育部次長」「石黒生涯学習課長」「小原スポーツ課長」「渡邉

中央図書館主幹」 第１９号議案「令和５年度６月補正予算について」を資料に基づ

き説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「菅沼委員」 学校教育課に伺います。今回、愛知県の魅力あるあいちキャリアコミ

ュニティプロジェクト推進事業費として、御津中学校で県の委託事業を行うとのこと

です。事業費３０万円のうち２０万円が講師費用とのことですが、講師として呼ぶ方

は既に決まっているのですか。 

「鈴木教育部次長」 現時点では決まっていないようですが、豊川市、特に旧御津町

に関わりのある著名人を呼びたいとの意向があるようです。 

「戸苅委員」 関連して伺います。３０万円という予算規模だと、やれることに限界

があると思います。講師を呼んで講演をしてもらう、子どもたちは話を聞いて学ぶと

いうことが多いように感じます。講師を呼ぶというのはありきたりすぎて、キャリア

教育という視点としてはどうなのかなと思います。例えば、豊川市からも予算を補填

して、もう少し子どもたちにインパクトが残るような何かがあれば良いのではないか

と思います。 

「山田委員」 愛知県からの委託事業の内示がもう少し早ければ良いのかもしれませ
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ん。学校での年間計画が既に決まっている段階で、県から事業採択の内示がくる。学

校側とすると年間計画を大きく変えてまでキャリア教育を入れるというのはなかなか

難しいことです。県としても予算内示があるまで動けないと思いますが、そこがネッ

クになっている気がします。 

「髙本教育長」 ほかにご質問、ご意見がなければ採決を行います。本案は原案のと

おり可決することにご異議ありませんか。  

   (異議なしの声) 

「髙本教育長」 異議なしと認めます。第１９号議案「令和５年度６月補正予算につ

いて」」は原案のとおり可決いたしました。 

 

「髙本教育長」 本日の会議に付議されました案件は以上ですので、これで本委員会

は閉会といたします。 

  （午後２時３２分 閉会） 

 

この議事録は真正であることを認め、ここに署名する。 

 

                    教 育 委 員       

 

                    教 育 委 員       

 


